

DLRG St. Peter – Newsletter

Dezember 2012

Inhaltsverzeichnis

Weihnachtsgruss.....	1
Spannender Wahlabend.....	2
Lasst und froh und munter sein.....	2
Terminvorschau.....	3

Weihnachtsgruss

Liebe Mitglieder,
liebe Freunde der DLRG St. Peter,
wieder einmal blicken wir auf ein Jahr
zurück, in dem wir einiges erlebt und
geleistet haben:

Jede Woche waren wir an zwei Abenden
im Hallenbad St. Peter vertreten – mit
Training für Groß und Klein, für Anfänger
und Fortgeschrittene, im Schwimmen und
im Retten.

Beim Wasserrettungsdienst haben wir uns
erneut selbst übertroffen. Es wurde so viel
geleistet wie nie zuvor: Wachdienst,
Veranstaltungen sowie Alarm-Einsätze im
gesamten DLRG-Bezirk Breisgau.



*Bootsgruppe der DLRG St. Peter bei einer
Übung im Winter (Archivbild)*

Dass die DLRG in St. Peter längst nicht
mehr grün hinter den Ohren ist, konnte
man im Rettungssport erkennen: Erst-
malig haben wir nicht nur erfolgreich an
Schwimmwettkämpfen der Jugend
teilgenommen, sondern auch an den
Badischen Seniorenmeisterschaften.

Nur unsere Jugend wird nicht älter – dafür
sorgt ein neu gewählter Jugendvorstand.

Damit wir das alles schaffen konnten,
waren viele helfende Hände notwendig -
als Ausbilder jede Woche im Hallenbad,
als Wasserretter in ständiger Rufbereit-
schaft, oder als fleissige Helfer im
Verborgenen.

Leider werden diese ehrenamtlichen
Tätigkeiten viel zu oft als Selbst-
verständlichkeit betrachtet. Deswegen ist
es uns ein grosses Anliegen, Euch allen
für Eure Arbeit bei der DLRG St. Peter an
dieser Stelle ein herzliches „Danke
schön!“ auszusprechen.

Für das kommende Jahr haben wir uns
wieder Einiges vorgenommen. Wir
würden uns freuen wenn wir dabei wieder
auf Eure Unterstützung zählen könnten.

Doch zunächst wünschen wir Euch ein
schönes Weihnachtsfest sowie einen
guten Start ins neue Jahr.

Euer Vorstand der DLRG St. Peter

Spannender Wahlabend

Jugendversammlung wählt neuen Vorstand

Am 16.11.2012 fand die diesjährige Jugendversammlung der DLRG St. Peter statt. Mit über 30 anwesenden Jugendlichen war im Haus der Gemeinschaft ganz schön was los. Begrüßen durften wir Björn Albrecht vom Bezirk Breisgau sowie Christian Schwär sowie weitere Mitglieder des Vorstands der Ortsgruppe St. Peter.

Aufgrund von beruflichen Veränderungen konnten mehrere Mitglieder des bisherigen Jugendvorstands ihre Ämter nicht weiter ausführen. Deswegen war es notwendig geworden, den vor einem Jahr gewählten Vorstand komplett neu bzw. umzusetzen.

Bevor die Sitzung eröffnet wurde, gab es eine kleine Stärkung. Es folgten Berichte und Grussworte, bevor ein langer und spannender Wahlabend (unter der bewährten Moderation von Björn und Rainer) das folgende Ergebnis brachte:

Katharina Dilger wurde als Leiterin der Jugendgruppe gewählt, ihre Stellvertreterin wird Marina Fillbrandt sein. Gewählt wurde weiterhin Nicole Dilger als Kassenwartin sowie Joshua Lindinger als Schriftführer. Neu im Team als Beisitzer sind Paul Ruf, Andreas Schuler, Manuela Ketterer und Anna Ketterer. Weiterhin wurden Kassenprüfer sowie Delegierte für den Bezirksjugendtag im kommenden Jahr gewählt.

Die neue Jugendleiterin Katharina Dilger bedankte sich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Michael Schuler, Jonas Hog und Monika Schlegel für die geleistete Arbeit.

Der neue Jugendvorstand freut sich sehr auf seine neuen Aufgaben.

Text: Katharina Dilger

Lasst und froh und munter sein...

Nikolausfeier der Jugend

Am verschneiten, dunklen Donnerstag, den 06. Dezember bekamen wir (alle Schwimmgruppen von Seepferdchen bis Junior Retter) hohen Besuch von weit her. Als wir uns schon am frühen Abend im Hallenbad St. Peter getroffen haben, hat es nicht lange gedauert bis es an der Scheibe geklopft hat.

Ein großer Mann ganz in rot - der Nikolaus höchstpersönlich. Wir freuten uns alle sehr, manche Kinder haben sich sogar ein bisschen gefürchtet. Da wir aber mit 75 Kindern im kleinen Hallenbad klar in der Überzahl waren, gab es schließlich keine Probleme. Einige von uns durften sogar den goldenen Stab halten. Der Nikolaus hatte viele Informationen in seinem goldenen Buch über uns Kinder stehen, leider auch die nicht so erfreulichen Informationen. Zum Beispiel das wir manchmal frech sind und unsere Ausbilder ärgern. Aber natürlich gab es auch sehr viele schöne Nachrichten worüber wir uns sehr gefreut haben. Aber das gehört nun mal dazu. Der Nikolaus wollte sogar sehen wie wir schon Schwimmen können. Jede Gruppe hat



Kinder aus verschiedenen Schwimmgruppen vor dem Nikolaus-Besuch



ihm etwas vorgeführt, darüber hat er sich sehr gefreut. Der Nikolaus hat uns sogar allen eine Überraschung mitgebracht. Darüber haben wir uns sehr gefreut.

Wir hoffen der Nikolaus ist gut nach Hause gekommen und besucht uns nächstes Jahr wieder.

Ganz viele liebe Grüße aus dem Hallenbad St. Peter.

Text: Katharina Dilger

Terminvorschau

Silvesterschwimmen

→ *Freitag, 28. Dezember 2012, Konstanz*

Spiele-Nachmittag im Hallenbad

→ *Achtung – geänderter Termin:
Donnerstag, 2. Januar 2013, Hallenbad St. Peter*

Fortbildung für Erste-Hilfe-Ausbilder

→ *Samstag, 5. und Sonntag, 6. Januar 2013, Haus der Gemeinschaft*

Mitgliederversammlung

→ *Freitag, 1. März 2013, Haus der Gemeinschaft*

Bezirkstag

→ *Freitag, 22. März 2013, n.n.*